
  

 

 

1学期の行事を振り返ってみて！！ 
早いもので1学期も終了し、学校は夏休みに入りました。生徒の皆さんは充実した

１学期を過ごすことができたでしょうか？ 今回は１学期に行われた様々な行事を

取り上げ、改めて1学期を振り返ってみたいと思います。 

 

１．主な１学期行事 

【4月】  

●入学式（4月8日（金）／体育館） 

期待と不安が入り混じった入学式。今年度１５８名の生徒が長崎県

立大村城南高等学校に入学しました。義務教育が終わり、自分たちで

目標を立てそれに向かってこれからの高校生活の３年間を本校で学

んでいきます。本校の校訓でもある自立・明朗・誠実をめざし、これ 

からの高校生活を有意義なものにしていってください。  

【宣誓文を述べた前川さん（１組）のコメント】  

「先生に頼まれたときは本当に自分で大丈夫なのか不安でしたが、生徒代表宣誓の後、

友達や家族からかっこよかったよと言ってもらえたので、とてもやりがいがありまし

た。」 

●新入生校外学習（４月２２日（金）／国立諫早青少年自然の家） 

入学式も無事に終わり、新しい環境にも慣れてきたころ新入生校 

外学習が行われました。この行事では、自然に触れながらカレーを 

作ったり、ゲームをしたりして楽しみました。話したことがない人

とも話すことができ、クラスの親睦を深めることができました。  

【校外学習に参加した天羽さん（２組）のコメント】  

「みんなで協力してカレーを作ることができ、絆も深まった良い１日になりました。」 
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●新入生歓迎遠足（４月２８日（木）／森園公園） 

例年とは違った場所で行われた歓迎遠足。生徒会主催のレクリエー 

ションでは、大声大会やドッジボールなど他学年と交流する機会があ 

りました。昼食タイムでは、新しい友達と楽しく食べることができ、

先生ともお菓子交換ができてとてもいい思い出になりました。 

【坂口さん（２年２組）のコメント】 

「レクリエーションのドッジボールや他学年との交流もとても楽しくでき、良い思い出 

になりました。来年も楽しく出来たらいいなと思います。」 

【５月】 

●生徒総会（５月１９日（木）／自教室・視聴覚室） 

生徒総会に向けて、事前にクラスで検討して出された議案の中から数点を絞り、生

徒総会の中で審議しました。すべての議案が可決され、無事終了しました。リモート

での開催ということもあり、一部の生徒の気の緩みが見受けられたのは残念でした。 

●「ミニ花菖蒲園」を設置（５月２４日（火）／長崎空港） 

 大村公園のハナショウブの見頃を迎える前に、市からの依頼

を受け環境デザイン系列の３年生１７名が長崎空港国内線到

着ロビー付近に「ミニ花菖蒲園」を設置しました。制作の様子

は翌日発行の長崎新聞と西日本新聞にも紹介されました。 

●自転車マナーアップキャンペーン（５月２６日（木）／リンガーハット前） 

大村城南高校は多くの生徒が自転車で登校しています。日々安全に自転車で走行

できるように自転車マナーアップキャンペーンが行われました。当日は生徒会執行

部が自転車で登校している生徒に並列走行を注意したり、自転車の乗り方などを確

認したりしました。実際自転車で登校している姿を見てみると、自分が走行してい

て気づくことのできない注意点を知ることができ、危険なところも見て感じること

が数多くありました。自分たちが交通事故の被害者にも加害者にもならないために

しっかりと交通ルールを守っていきたいです。 

【６月】 

●高総体（６月２日（木）壮行式、３日（金）総合開会式、４日（土）競技開始） 

壮行式では校旗がラグビー部主将の平戸和廣さん（３年１組）に、家庭 

クラブ委員 1 年生が作成した千羽鶴がボート部男子主将の松本英翔くん

に（3年3組）手渡され、バレー部主将の西春奈さん（３年１組）が選手

宣誓を行いました。 

佐世保市で行われた総合開会式には、団長の田中先生他ラグビー部、バレーボール 

部、卓球部の生徒４０名が参加しました。旗手は平戸さん、プラカーダーは卓球部主 



将の笹浦聖奈さん（３年１組）が務めました。 

４日（土）からは県下各地で競技が始まり、選手も最後まであきらめることなくベ 

ストを尽くして戦いました。ボート部、弓道部に所属している生徒が上位大会への出

場権を獲得しました。一般生徒も会場で応援したかったのですが、新型コロナウイル

ス感染防止のため応援ができず、とても残念でした。 

【旗手を務めた平戸さんのコメント】 

「緊張はしましたが、行進では堂々と歩く姿を披露できたと思います。」 

●生徒会長選挙（６月３０日（木）／体育館） 

 ６月３０日に生徒会長選挙が行われました。二人の候補者が抱負を述べ、生徒の皆 

さんはそれぞれの抱負をもとに大村城南高校がどのように変わっていくかを考えな 

がら投票しました。新生徒会長には２年２組の神﨑南都菜さんが選ばれました。  

【新生徒会長に選ばれた神﨑さんのコメント】 

「大村城南高校を笑顔溢れる学校にしていきたいです。そのために生徒の皆さんの意 

見を積極的に聞いて、公明正大な姿勢を貫きたいと思っています。」 

【７月】 

●１学期球技大会（７月１９日（火）／体育館・武道場・グラウンド） 

当日は朝から風雨が強く、雨天時の種目での実施となり、女子のキックベースボー

ルが卓球（キックベースボール班）に変更になりました。また熱中症対策として時間

を短縮して行われ、学年ごとのクラス対抗という形での実施となりました。皆さん楽

しく試合を行っていました。クラスの仲が深まった楽しい球技大会になりました。結

果は下記のとおりです。 

【結果一覧】 

 学年 種     目 優勝 

 

男子 

 

１年 

バレーボール 

３組 

２年 １組 

３年 ２組 

女子 

１年 

バレーボール 

 

１組 

卓球(卓球班) １組 

卓球（キックベースボール班） ２組 

２年 
バレーボール 

 

１組 

卓球（卓球班） １組 

３年 

バレーボール 

 

１組 

卓球（卓球班） ４組 

卓球（キックベースボール班） ３組 

 



【毎月実施している取り組み】 

●朝のあいさつ運動 

  朝の登校時に生徒会執行部が中心となって、生活委員会などと一緒 

に掲揚台の前で「おはようございます。」と声かけを行っています。 

元気よくあいさつを交わしてくれる生徒もいれば、恥ずかしいのかそ 

のまま素通りする生徒もいて、残念な気分になることもあります。朝 

から元気に声を出して学校生活をスタートさせたいものです。 

【笹浦生徒会長（３年１組）のコメント】 

「こちらからのあいさつに対して、元気にあいさつを返してくれる生徒を見ると 

とても幸せな気分になります。良いあいさつができる学校を目指しています。」 

●あかねの日（原則毎月１２日／リンガーハット前） 

 毎月１２日に登校時の城南生へ交通安全の呼びかけを行っていま

す。「あかねの日」とは、平成１０年４月１２日に波佐見町で起きた

交通事故によって尊い命を奪われた「丸田あかね」さんの月命日に生

徒会が設けた「交通安全を考える日」のことです。 

【竹下生徒会副会長（３年１組）のコメント】 

「本校生の自転車の乗車マナーは決していいとは言えません。本校生が交通マナーの 

模範となることを目標に、皆さんもマナーやルールを守りましょう」 

 

 

２．１学期を振り返ってみて（生徒会執行部より） 

【笹浦生徒会長（３年１組）】 

 「１学期は、歓迎遠足や球技大会など学校行事の企画を立て運営をすることがメイン

となりました。企画を立て準備をするのが遅れることもありましたが、生徒会執行部

全員が協力して頑張ったことで、当日予想外のことが起きても臨機応変に動くことが

できました。生徒会長として生徒会執行部をまとめ、全校生徒のために動くことは簡

単なことではなく不安でしたが、多くの方が協力してくださったおかげで無事に仕事

をやり遂げることができました。この一年間生徒会長として働くことができて良かっ

たです。」 

 

 

 



【竹下生徒会副会長（３年１組）】 

 「新型コロナウイルス感染拡大の不安もありましたが、歓迎遠足などの行事を行うこ

とができてよかったと思います。２学期は体育祭や文化祭など大きな行事がありま

す。最高の思い出を作れるように感染対策をしっかり行っていきましょう。また、

１学期はあいさつをしている生徒、そのあいさつに返している先生が少なく感じま

した。２学期からは城南高校全体で元気で明るいあいさつを心掛けていき、爽やか

な学校にしていきましょう。」 

 

【切間生徒会書記（３年４組）】 

 「生徒会の書記として活動することはほとんどなかったのですが、行事の計画や運

営を行いました。一番印象に残っているのは歓迎遠足です。生徒会が主催となって

行ったレクリエーションは全校生徒が楽しく活動している姿を見ることができ、自

分自身嬉しくなりました。また、毎月恒例で行われているあいさつ運動とあかねの

日は、毎回忘れずに参加することができました。生徒会執行部として活動するのが

１学期までなので、２学期からなくなると思うと寂しくなりますが、生徒会に入ら

ないとできないようないい思い出がたくさんできたのでよかったです。」 

 

【山口生徒会会計（３年１組）】 

「私は１学期を振り返って良かった点は、歓迎遠足で皆が楽しめるよう意見を出し

合い、積極的に行動出来たところです。反省点は時々あいさつ運動の開始時刻に遅

れたり、元気なあいさつが出来ていなかったりしたところです。２学期からは時間

にルーズにならないよう常に意識し、何事にも早めの行動を心がけます。気持ちの

良い一日を始めるために、皆さんも元気なあいさつを心がけてみましょう。また、

コロナ感染予防対策にも気をつけましょう」。 

 

【山﨑生徒会書記（２年４組）】 

 「１学期の主な行事は新入生歓迎遠足でした。生徒会ではどのようにすれば絆が深ま

り楽しんでもらえるかということを考えました。当日は時間通りに進行することがで

きず、短縮しないといけない所もありましたが、生徒会主催のレクリエーションで大

声大会やドッヂボールを行い、全員が全力を出し、クラスの仲や他学年との仲を深め

ることができました。残り少ない生徒会活動ですが、頑張っていこうと思います。」 

 

 

 



【神﨑生徒会会計（２年２組）】 

 「１学期が始まってたくさん変わったことがありました。新１年生が入学し、先輩に

なり、２年生という学校を支えていく立場になりました。その実感を生徒会で活動を

していく中で感じました。歓迎遠足では全学年で楽しむことができ、絆も深まりまし

た。高総体では新チームになり、みんなが最後まで全力を出し切って後悔のないプレ

ーをすることができました。これから城南に良い変化が現れるのを期待しています。」 

 

【下釜生徒会庶務（２年３組）】 

 「この1学期は先輩として自分自身が成長できた時期だと思います。1年生の頃は生

徒会に入り何もわからず先輩に頼りきりでした。２年生になると先輩という立場にな

り自分から行動して物事を進めていかなければなりません。そのため考査や検定の勉

強をしながら、生徒会の仕事を両立するので、計画して動くようになりました。この

ように、計画して行動することの大切さを学ぶことができた1学期でした。」 

 

【前川生徒会庶務（２年１組）】 

 「１学期は約3ヶ月半という中で様々な行事がある学期だと感じました。4月に入学

式があり、そこから新入生歓迎遠足、生徒総会、生徒会選挙など行事が多くあり、ク

ラスの人や学年でも仲が深まる学期になったと思います。私が１学期の中で特に印象

に残っているのは新入生歓迎遠足です。新入生歓迎遠足では短い期間で準備をし、新

しい先生たちに声をかけ、当日もバタバタする事があったりして大変でしたが無事運

営することが出来て良かったです。」 

※今後予定されている主な行事等（～１２月） 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

・中学生一日体験入学（７月２８日（木）） 

・平和集会（８月９日（火）） 

・体育祭（１０月９日（日））   

・芸術鑑賞会（１０月２４日（月）） 

・城南祭（１１月１１日（金）・１２日（土））   

・１年地域清掃活動（１２月１日（木）） 

・１年インターシップ（１２月６日（火）～８日（木）） 

・２学期球技大会（１２月２２日（木））     

・２学期終業式（１２月２３日（金）） 

 


